
  
 

Montageanleitung des Wassertankadapters Art.-Nr.: P6024 und P6024.1 
 
I. Um den ECM Aroma-C Wasserfilter im Wassertank anbringen zu können, muss zuvor der 

Wassertankadapter Art.-Nr.: P6024 und der Kunststoffadapter: Art.-Nr.: P6024.1 in Ihrem 
Wassertank „einmalig“ montiert werden. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

II. Vorgehensweise: 
 

1. Entfernen Sie den am Wassertank befindlichen Edelstahl-Wassertankstutzen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Entfernen Sie den schwarzen Dichtungsring (P6020.3) aus dem aufgeschraubten Edel- 
stahlstutzen P6020.NK des Wassertanks. 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
3. Setzen Sie den Wasserfilteradapter P6024 in den dafür vorgesehenen Kunststoffadapter. 

Der Wasserfilter-adapter rastet mit einem hörbaren Klick ein. 
 
 
 
 
 

4.  
4.  

4. Setzen Sie den kombinierten Wassertankadapter von innen in das dafür vorgese-
hene Loch des Wassertanks und setzen Sie den Dichtungsring P6025 von dem 
Wassertankstutzen außen auf das Gewinde. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

5. Schrauben Sie nun den Wassertankstutzen auf das Gewinde. Achten Sie darauf, 
dass die Kugel unten im Stutzen sitzt und darauf die Feder folgt. Halten Sie innen 
das Gewinde mit einem Inbusschlüssel. Fetten Sie anschließend den Wassertank-
stutzen (wenn vorhanden) mit lebensmittel-geeigneten Silikon-Fett ein. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jetzt können Sie den ECM Aroma-C Wasserfilters Art.-Nr.: 89445 einsetzen. 
 
 

Bitte beachten Sie:  

• Der Einsatz des ECM-Wasserfilters kann bei Espressomaschinen mit Vibrations- 
und mit Rotationspumpe verwendet werden 

• Der Adapter des ECM-Wasserfilters kann ausschließlich bei Espressomaschinen ab 
der  IVer Serie, Synrchronika und der Classika II/PID verwendet werden. Zwingend 
erforderlich ist der Edelstahlstutzen. 
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Assembly instruction for the water tank adapter Item no.: P6024 und P6024.1 
 
I. In order to be able to fit the ECM Aroma-C water filter in the water tank, the water tank adapter 

item no.: P6024 and the plastic adapter: item no.: P6024.1 have to be initial installed in your 
water tank. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

II. Procedure: 
 

1. Remove the stainless steel water tank nozzle located on the water tank. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. Remove the seal (P6020.3) from the stainless steel nozzle P6020.NK) screwed onto the 

water tank 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
3. Insert the water tank adapter P6024 into the plastic filter adapter provided. The water filter 

adapter snaps into place with an audible click. 
 
 
 
 
 
 
 

4. Insert the combined water tank adapter from the inside into the hole in the water tank 
and place the sealing ring (P6025) from the outside of the water tank onto the thread. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

5. Screw the water tank nozzle on. Make sure that the ball sits in the bottom of the nozzle 
and that the spring follows. Hold the thread inside with an Allen key. Then grease the 
water tank nozzle (if available) with food-grade silicone grease. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Now you can use the ECM Aroma-C water filter item no.: 89445 

Please note 

• The ECM water filter can be used on espresso machines with either vibrating or 
rotary pumps. 

• The ECM water filter adapter can only be used with espresso machines beginning 
from the IV series, Synrchronika and Classika II/PID with the stainless steel nozzle. 
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